



## Línea 13

### SOLICITAN CARPETA

• Al grito de "no estás solo" diputadas y diputados locales y federales; alcaldesas y alcaldes; así como, dirigentes del PAN, manifestaron su respaldo al diputado **Christian Von Roehrich**, quien es buscado por la Interpol a petición de la FGJCDMX. **Jorge Romero**, líder de ese partido en el Congreso Federal, dijo que acudían a la fiscalía a solicitar que se les explique en qué carpeta de investigación se sigue el caso; además de que se informe a las y los alcaldes de oposición si son investigados. "Hoy refrendamos, lo haremos por siempre, nuestra solidaridad al coordinador de diputados locales del PAN, **Christian Von Roehrich**, por la persecución que está sufriendo, le mandamos evidentemente nuestra solidaridad", señaló el legislador.

### SIN PERSECUSION

• Ante la acusación de alcaldes y diputados panistas de que existe una "persecución política", la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, rechazó que su gobierno haya emprendido una persecución política en contra de **Christian Von Roehrich**, coordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad. "Aquí no hay un asunto

de persecución política, es un asunto de corrupción, 264 pisos ilegales, contratos con empresas fantasma, pues dónde está la persecución política, se llama corrupción", aclaró la mandataria. Finalmente, descartó que la Fiscalía capitalina haga cálculos políticos en estos casos "Cero impunidad, eso es lo que pide la ciudadanía", concluyó.

### SE PORTAN BONITO

• La jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum** rechazó que en el evento en el Estadio Azteca se haya salido de control la situación, con el fraude a los seguidores de "Bad Bunny", pues la policía capitalina cuenta con suficiente experiencia en la vigilancia de eventos masivos. "En realidad nunca hubo algo que saliera de control, más bien (fue) el enojo de las personas que no podían entrar, hubo detenidos, revendedores que se llevan al juzgado cívico y en estos casos, se refuerza la vigilancia.

Tiene mucha experiencia la policía en partidos de fútbol, de conciertos y en el tema", señaló la mandataria. Además, **Sheinbaum Pardo**, dijo que sería el Congreso de la Ciudad quien tendría que revisar la conveniencia de incluir en el Código Penal la reventa y falsificación de boletos.



### PENAS A REVENTA

• Después del escándalo por la falsificación y reventa de los boletos del concierto de **Bad Bunny**, en el Estadio Azteca, el diputado **Gonzalo Espina** dio a conocer que presentará ante el Congreso de la Ciudad una iniciativa para modificar el Código Penal local, a fin de aumentar las penas, e integrar una fracción en la cual la reventa de boletos se considere un delito, con sanciones de prisión y económicas. "Es claro que esto debe clasificarse como un delito federal como la falsificación para actividades de espectáculos, deporte y cultura". Preciso que no basta con sólo multas económicas como actualmente se castiga, que ascienden a un mínimo de 192 mil 440 pesos, y un máximo de 384 mil 880 pesos.